

Soucoupes volantes dans l'Artois

M. Michel Duvivier 28 ans, demeurant à Berthem, revenant chez lui vers 21 h. fut surpris par une boule de feu qui évoluait dans la voûte céleste. Intrigué à juste titre, il stoppa son cyclomoteur pour suivre des yeux ce bolide fulgurant qui avançait à une vitesse dépassant celle des avions les plus puissants.

XXX

Par ailleurs un honorable cultivateur de Louches, M. Masson revenant vers 21 h. avec son tracteur lorsqu'il aperçut une vive lueur et presque aussitôt une violente déflagration, accompagnait cette lumière fulgurante.

Lorsqu'il est venu voir notre correspondant à Ardres pour expliquer cette apparition mystérieuse, M. Masson semblait encore sous le coup de l'émotion.

XXX

Robert Boulanger, gérant commercial à Ardres, revenant d'une tournée et regagnant Ardres vers 23 h., a vu un disque lumineux qui se déplaçant tantôt de haut en bas et de bas en haut, changeait de teinte et de position. Cet engin a évolué dans le ciel, de diverses façons. Intrigué M. Boulanger a informé notre correspondant d'Ardres.